



“Ken Salazar se sumó a la cargada, lo cual es inaceptable e imprudente”: Noroña acusa al embajador de injerencista por llamar presidenta a Sheinbaum

El diputado federal de Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, calificó este martes de impolítica e imprudente la declaración del embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, quien se refirió a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum como “presidenta”.



El legislador afirmó que la actitud del diplomático estadounidense es inaceptable y se refirió a las declaraciones pasadas del presidente Andrés Manuel López Obrador en las que ha señalado a la embajada de Estados Unidos de financiar a la oposición.

“No deja de ser menos cierto, que el embajador Ken Salazar se sumó a la cargada. Lo cual también es inaceptable se le vea por donde se le vea”, expresó.

Noroña agregó que esta es una actitud injerencista y rechazó que algunos integrantes de Morena hayan festejado la declaración del embajador estadounidense.

“Es execrable que la ambición de poder de algunos, celebre y justifique esta grave afrenta a nuestro gobierno y a nuestro movimiento. Más lamentable es la celebración de un sector del movimiento a esa declaración desafortunadísima”, señaló.

El diputado del PT también consideró que esta es también “una afrenta” al presidente López Obrador, lo cual señaló que es inaceptable.

“Dejar pasar una afrenta al compañero presidente, otorgando ese título a quien en el mejor de los casos le faltarían más de dos años para tenerlo, es inconcebible”, dijo.

Sin embargo, Noroña señaló que su crítica no es en contra de la jefa capitalina quien se enfrentaría a un proceso interno en Morena para la elección de 2024.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

0

21/09/2022

LEGISLATIVO

“Todo mi respeto a Claudia Sheinbaum. Mi comentario no tiene nada que ver con la contienda interna, que por cierto, aseguran que ya está resuelta y que lejos está de ser así, pues será el pueblo quien decida”, señaló.

<https://latinus.us/2022/09/20/llamar-sheinbaum-presidenta-inaceptable-imprudente-norona-acusa-embajador-ken-salazar-injerencista/>